

さんぽへ行きました（小学校周辺）

5月の中旬のとてもよい天気の中、学校周辺の散歩に出かけました。

「春らしい草や生き物、その他おもしろいものをたくさん見つけてこよう！」と話すと、子ども達は目を輝かせ、たくさんのおもちゃをビニル袋に入れていました。

周防小学校のまわりを一周し、コミュニティセンターを少し見た後は、グラウンドに戻りました。花を摘んで遊んだり、カエルをたくさんつかまえたり、へとへとになるまで楽しんだ1年生でした。

カエル、ぶちつかまえたよ！



見つけたものの報告会↑

このような学校のまわりのお散歩は、一年を通じて行っていきます。まわりの風景や植物、昆虫の様子から、季節の移り変わりを感じてほしいと思います。



考えて行動する1年生！！

ある日の昼休みの出来事です。

その日は検診があり、たてわり班そうじがなくなりました。担任が、「今日のそうじは、学級そうじです。1時30分になったら、みんなでそうじを始めましょう。」と言いました。

昼休みの終わり頃、再び担任が教室に行くと、まあどうでしょう！ 子ども達が友達と声をかけ合って自主的に机を下げ、そうきがけをしようとしていました。そのすてきな姿を見て、思わずシャッターを押してしまったほどです。（本当はそうじの始まる時間を間違い、早く始めてしまったそうです…でも、すてきな姿に変わりはありません！）

「考えて行動する子」「協力し合う子」「よいと思うことを実行できる子」、1年生のすてきな姿に、とても感動しました。

「これからも、こんなすてきな姿がたくさん見られる学級にしていこうね！」と、子ども達と話しました。



協力して机を下げています↑



そうきがけも上手になりました↑

